

Deporcam ¿CÓMO AFECTA LA CRISIS ENERGÉTICA A LOS CONSUMIDORES DE SERVICIOS DEPORTIVOS Y A SU SEGURIDAD?

ARTÍCULO

¿CÓMO AFECTA LA CRISIS ENERGÉTICA A LOS CONSUMIDORES DE SERVICIOS DEPORTIVOS Y A SU SEGURIDAD?



Ana María Magaz González
Coordinadora Riasport-España.
Profesora Universidad de Valladolid



José Luis Gómez Calvo
Experto en seguridad deportiva



Ramón Poch Corzo
Gerente Riasport



Marta García Tascón
Profesora Universidad Pablo de Olavide, Sevilla.
Directora general Riasport



Eugenio Samuel López Moreno
Estudiante Facultad Ciencias del Deporte.
Universidad Pablo de Olavide, Sevilla

En este número tratamos el titular de ¿CÓMO AFECTA LA CRISIS ENERGÉTICA A LOS CONSUMIDORES DE SERVICIOS DEPORTIVOS Y A SU SEGURIDAD?

Conclusiones:

1. Necesidad de decisiones políticas y medidas urgentes para favorecer el mantenimiento de los servicios deportivos de gestión directa e indirecta.
2. Necesidad de atender las exigencias del sector deportivo sobre la reducción del IVA.
3. Necesidad de garantizar, en cualquier circunstancia económica, la práctica de actividad física y por tanto, el desarrollo de planes de contingencia en esta materia. ¿Los servicios deportivos los tienes previstos de algún modo?

Más información en páginas 48-49 [aquí](#)

Link to Original article: <https://www.riasport.es/articulos-de-opinion/deporcam-como-afecta-la-crisis-energetica-a-los-consumidores-de-servicios-deportivos-y-a-su-seguridad?elem=280565>